

Antrag Nr. 21-O-10-0023

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

On-Demand-Shuttle-Verkehr in Delkenheim (Bündnis 90/Die Grünen)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die am 17. September 2020 von der Stadtverordnetenversammlung beschlossene Umsetzung eines On-Demand-Shuttle-Verkehrs im östlichen Stadtgebiet schnellstmöglich durchzuführen und dem Ortsbeirat Delkenheim über den Stand dieser Umsetzung regelmäßig zu berichten.

Begründung:

Bereits mehrfach hat der Ortsbeirat Delkenheim eine bessere Anbindung des Ortsteils Delkenheim an das öffentliche Personen-Nahverkehrsnetz angeregt. Insbesondere die Vernetzung zwischen den östlichen Wiesbadener Vororten war und ist auch weiterhin verbesserungswürdig. Im Jahre 2020 verwies die Stadt Wiesbaden auf Anfrage des Ortsbeirates Delkenheim zur Verbesserung der ÖPNV-Situation auf einen Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 17. September (Nr. 0222), welcher die Umsetzung eines On-Demand-Shuttle-Verkehrs vorsieht. Das hierfür vorgesehene Bediengebiet umfasst das östliche Stadtgebiet und somit auch Delkenheim.

Bei On-Demand-Shuttle-Verkehren handelt es sich um flexible Verkehrsangebote, die digital per App, aber auch telefonisch buchbar sind. Die Shuttles in den Bediengebieten können dorthin bestellt werden, wo sie gebraucht werden, zu der Uhrzeit, zu der sie benötigt werden. Diese Angebote sind der Einstieg in eine flexible, geteilte, klimafreundliche und barrierefreie Mobilität (Auszug aus www.rmv.de).

Der On-Demand-Shuttle-Verkehr wird in Delkenheim den öffentlichen Personen-Nahverkehr verbessern. Dies betrifft insbesondere die Vernetzung mit den weiteren östlichen Wiesbadener Vororten. Die Umsetzung dieses neuen Verkehrskonzeptes wird auch helfen, den individuellen PKW-Verkehr und die daraus resultierende Umwelt-Belastung zu reduzieren. Entsprechend hat Delkenheim ein hohes Interesse, dass der On-Demand-Verkehr schnellstmöglich umgesetzt wird.

Wiesbaden, 26.10.2021